

نموذج (هـ)



المملكة العربية السعودية  
جامعة الملك سعود  
وكالة الجامعة للشؤون التعليمية والأكاديمية  
إدارة الخطط والبرامج الدراسية

خطة المقرر  
Module Syllabus

Course: Graduation Project	اسم المقرر: مشروع تخرج
Course Number and Code: WEBT 3510	رقم المقرر ورمزه: 3510 ويب
Prerequisite: WEBT 2410	المتطلب السابق للمقرر: 2410 ويب
Course Teaching Language: English	لغة تدريس المقرر: الإنجليزية
Course Level: 5	مستوى المقرر: 5
Credit Hours: 3	الساعات المعتمدة: 3

Module Description

وصف المقرر :

<p>A web design graduation project is the last project that the students do in the websites technologies track. The students learn how to create the look, and features of a website. Students can write and edit content, designing webpage layout, determining technical requirements, updating websites, and solving code problems. The final project in the program lets the students express themselves. Students use a combination of skills they learned in the program to create something that shows their personality and skills.</p>	<p>مشروع تخرج تصميم الويب هو آخر مشروع يقوم به الطلاب في مسار تقنيات مواقع الويب. يتعلم الطلاب كيفية إنشاء المظهر وميزات موقع الويب. يمكن للطلاب كتابة المحتوى وتحديده ، وتصميم تخطيط صفحات الويب ، وتحديد المتطلبات الفنية ، وتحديث مواقع الويب ، وحل مشكلات الرموز. يسمح المشروع النهائي في البرنامج للطلاب بالتعبير عن أنفسهم. يستخدم الطلاب مزيجًا من المهارات التي تعلموها في البرنامج لإنشاء مشروع يُظهر شخصيتهم ومهاراتهم.</p>
---	---

Module Aims

أهداف المقرر :

Make students able to develop state of the art web design software.	جعل الطلاب قادرين على تطوير أحدث برامج تصميم الويب.
Apply what they had learned through academic years.	تطبيق ما تعلموه خلال السنوات الدراسية.
Give students a comprehensive understanding in web design.	منح الطلاب فهماً شاملاً في تصميم الويب.



Give students good skills in web design and development strategies and techniques.	منح الطلاب مهارات جيدة في تصميم الويب واستراتيجيات وتقنيات التطوير.
Give students ability to develop solutions for real life web design.	منح الطلاب القدرة على تطوير حلول لتصميم مواقع الويب الواقعي.

### مخرجات التعليم: (الفهم والمعرفة والمهارات الذهنية والعملية)

يفترض بالطالب بعد دراسته لهذه المقرر أن يكون قادراً على:

Identify different areas of web design	تحديد المناطق مختلفة من تصميم الويب
Identify principles of responsive web.	تحديد مبادئ الويب التفاعلي.
Demonstrate the ability to use existing content management systems.	إظهار القدرة على استخدام أنظمة إدارة المحتوى الموجودة.
Find the main idea and specific information.	العثور على الفكرة الرئيسية والمعلومات المحددة.
Increase their creativity, and guiding them wherever they deviate.	زيادة إبداعهم ، وتوجيههم أينما يحدون.
Apply concepts of web design, scientific, and knowledgeable skills in the writing the proposed graduation project	تطبيق مفاهيم تصميم الويب والمهارات العلمية والمعرفة في كتابة مشروع التخرج المقترح

### الكتاب المقرر والمراجع المساندة:

اسم الكتاب	اسم المؤلف	اسم الناشر	سنة النشر

